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I. Vorlage 

 

Gemeinderat am 28.05.2020  öffentlich  Entscheidung  

  

 

II. Tagesordnungspunkt 

 

Innensanierung der GWRRS Sontheim (ehemaliges Hauptschulgebäude) 

- Vorstellung des Bodenbelags in den Fluren durch Architekt Rechthaler  

 

 

III. Anlagen 

 

2020.05.19 15-04-169 Kosten Innen vs Lino Terrasse bearb.   

 

 

IV. Beschlussvorschlag 

 

Siehe Darstellung des Sachverhalts 
 

 

V. Finanzielle Auswirkungen 

 

 keine  Einnahmen:   

  Ausgaben:   

 

 Planmäßig  HH-Stelle  

 Überplanmäßig  HH-Stelle  

 Außerplanmäßig  HH-Stelle  

 Deckungsvorschlag  HH-Stelle  

 Verpf.ermächtigung  HH-Stelle  

 

  
 



Darstellung des Sachverhaltes 

Der Gemeinderat hatte in seiner Sitzung am 18.12.2018 (BV/125/2018) beschlossen 

in den Gängen des Schulgebäudes auf einen Linoleumboden zu verzichten um Kos-

ten zu sparen. Nach der Auffassung unseres Architekten wäre die Verlegung eines 

neuen Linoleumbodens kostengünstiger als die Aufarbeitung des bestehenden Ter-

razzobodens. Als Anlage haben wir Ihnen eine Aufstellung der Kosten unseres Archi-

tekten beigefügt. Die näheren Informationen zu den Kosten und die Vorteile eines 

Linoleumbodens wird Ihnen Architekt Rechthaler in der Gemeinderatsitzung noch-

mals erläutern.  

 

Schulküche: 

Der Gemeinderat hatte ebenso in seiner Sitzung am 18.12.2018 beschlossen die 

Schulküche soweit vorzubereiten, dass förderfähige Maßnahmen gleich bei der In-

nensanierung umgesetzt werden können. 

Förderfähige Kosten wären die Küchendecke und die Beleuchtung der Küche.  

Die voraussichtlichen Kosten für eine neue Decke (spezielle Hygienedecke) und für 

die Beleuchtung werden in der Gemeinderatsitzung von Architekt Rechthaler vorge-

stellt.  

Die geplante neue Beleuchtung wurde bereits mit dem vorliegenden Küchenkonzept 

abgestimmt. Das Küchenkonzept wurde ebenso mit der Schule abgestimmt.  

 

  

 

Beschlussvorschlag 

Entsprechend der Diskussion zu diesem Tagesordnungspunkt wird entweder der alte 

Beschluss belassen, oder ein neuer Beschluss gefasst. 

 

In der Schulküche wird eine neue Decke sowie eine neue Beleuchtung zu den ge-

nannten Kosten von Architekt Rechthaler eingebaut. 
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